

Asamblea del Poder Popular en la Palma evalúa déficit presupuestario

Categoría: La Palma

Publicado: Domingo, 10 Julio 2022 07:57

Escrito por Santiago Sabas Morejón Echevarría

Visto: 186



La Comisión económica de la asamblea del Poder Popular en el municipio de La Palma, presentó su informe sobre el déficit presupuestario y la necesidad de generar ingresos que cambien la actual situación, durante la XXX Sesión Ordinaria del XVII Período de Mandatos y sexta del año.

Orlando Rodríguez Álvarez, delegado de la agricultura territorial, intercambió con los delegados sobre el estado actual de la producción,

Asamblea del Poder Popular en la Palma evalúa déficit presupuestario

Categoría: La Palma

Publicado: Domingo, 10 Julio 2022 07:57

Escrito por Santiago Sabas Morejón Echevarría

Visto: 186

contratación y comercialización de las producciones agrícolas.

La presidenta de la Asamblea Municipal, Eneida Iglesias Cuétara, llamó a darle continuidad constante y expresó:

“Desde esta Asamblea no podemos cansarnos de dar seguimiento al tema de la producción de alimentos y sus destinos. Cada delegado debe ser un guardián en la comunidad.”

Por su parte, Pavel Luis Rodríguez, Intendente, informó sobre los planteamientos emanados de las rendiciones de cuenta o por despacho.

“Se trabaja de manera sostenida en la respuesta a los planteamientos que las administraciones deben resolver y dar seguimiento. La información fluye de manera tal que en un plazo muy corto el ciudadano tiene una solución o una respuesta en dependencia de la complejidad de la problemática.”

La jornada cerró con la rendición de cuenta de los Consejos Populares “Rafael Ferro” y San Andrés.



Al cierre de la Sesión Nelson Rabelo López , primer secretario del

Asamblea del Poder Popular en la Palma evalúa déficit presupuestario

Categoría: La Palma

Publicado: Domingo, 10 Julio 2022 07:57

Escrito por Santiago Sabas Morejón Echevarría

Visto: 186

Partido en el territorio llamó a continuar trabajando con vocación de servicio al pueblo.